

Compromiso auténtico con las comunidades del interior

Sociedad



Publicada el: 13/11/24	Visitas: 139
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 100	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/compromiso-autentico-con-las-comunidades-del-interior_8211.php



Sociedad

Compromiso auténtico con las comunidades del interior

Un vínculo genuino con las comunidades del interior del país

La Política en Uruguay: Un Momento Decisivo

Por Carlos Silva La situación política actual de Uruguay se encuentra en un momento decisivo.

La gestión de Luis Lacalle Pou ha marcado un cambio de rumbo en el país, especialmente para quienes residimos en el interior.

Hemos sido favorecidos por una cercanía sin precedentes del gobierno nacional, a través de iniciativas y políticas que buscan reducir las brechas entre Montevideo y el resto de los departamentos.

En la actualidad, los habitantes del interior del país contamos con motivos para confiar en el futuro, en un desarrollo descentralizado que sigue la línea marcada por la administración de Lacalle Pou y que se proyecta en la figura de Álvaro Delgado, como continuador de esta visión.

Gestión ante la Pandemia

El gobierno de Lacalle Pou asumió en 2020 el desafío de gestionar una pandemia sin precedentes en la historia moderna, llevándolo a cabo con una estrategia de confianza en los ciudadanos.

Las políticas sanitarias, fundamentadas en la libertad responsable, evitaron medidas extremas como el cierre total, permitiendo que la economía continuara funcionando con relativa normalidad.

Este enfoque fue esencial para que Uruguay mantuviera un nivel de actividad que otros países de la región no lograron alcanzar.

El cuidado y pragmatismo del gobierno fortalecieron su imagen, mostrando una administración que confía en su gente y se preocupa por el bienestar económico y social de todos los uruguayos.

Logros Económicos

En cuanto a logros económicos, el gobierno ha impulsado una serie de reformas orientadas a hacer de Uruguay un país más competitivo.

Las políticas de austeridad, junto con una gestión fiscal ordenada, han permitido controlar el déficit fiscal, un tema que se había convertido en una creciente preocupación.

La implementación de la Ley de Urgente Consideración (LUC), uno de los primeros y más significativos proyectos del gobierno, marcó un hito en términos de reformas.

Esta ley abarcó áreas clave como la seguridad pública, la educación, la reducción de la burocracia y el fomento de la inversión.

La LUC también simboliza el compromiso de Lacalle Pou con la coalición republicana, que, compuesta por distintos partidos, ha trabajado unida hacia objetivos comunes.

Compromiso con el Interior

El compromiso del gobierno con el interior del país ha sido evidente.

Las inversiones en infraestructura, en particular en la construcción de rutas y puentes, están facilitando la conectividad entre regiones y fortaleciendo el

desarrollo de sectores productivos como la agricultura y la ganadería. La mejora de estas vías no solo ha optimizado el transporte de mercancías y personas, sino que también ha incentivado la inversión en regiones que anteriormente estaban relegadas.

Este compromiso también se ha traducido en un aumento de la inversión en salud y educación.

A través de ASSE y del Sistema Nacional Integrado de Salud, el gobierno ha trabajado para elevar la atención médica en localidades rurales, ampliando la capacidad y el acceso a servicios esenciales.

En el ámbito educativo, se han realizado inversiones significativas en centros de enseñanza técnica y profesional en el interior, creando nuevas oportunidades para jóvenes que antes se veían obligados a migrar a Montevideo en busca de una formación adecuada.

Mirando hacia el Futuro

De cara al futuro, el camino para seguir avanzando en esta dirección está en manos de la coalición republicana y en la figura de Álvaro Delgado, quien se ha desempeñado como secretario de la Presidencia durante estos años de gobierno.

Delgado representa la continuidad de una administración que ha demostrado un firme compromiso con el desarrollo de todo el país, y su cercanía con Lacalle Pou es una garantía de que se mantendrán las políticas que han beneficiado a tantos uruguayos.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Compromiso autentico con las comunidades del interior

Tags

decisivo, precedentes, montevideo, delgado, compromiso, interior, uruguay, momento, desarrollo, gobierno, lacalle, nacional

Noticias relacionadas

4.0 * *Tragedia en España: el devastador paso de la Dana deja un saldo de 140 vidas perdidas*

4.4 * *“Compromiso País”: Un innovador programa que promueve la gobernanza inclusiva y la participación ciudadana*

3.6 * *Con la lista 51, continuamos el compromiso de avanzar por Paysandú junto al gobierno nacional*

4.7 * *Coalición Republicana: especialistas del partido elaboran el anteproyecto del renovado Compromiso por el país*

4.7 * *El arte de dejar lo que funciona: la sabiduría de mantener lo que gana*

3.6 * *El auténtico sabor del puchero uruguayo: una tradición que une generaciones*

3.6 * *Salud mental: cómo podemos mejorar nuestra respuesta colectiva ante el desafío social*

4.4 * *Tensión al límite: Hezbolá dispara su primer misil hacia Tel Aviv y en respuesta, Israel intensifica bombardeos en el Líbano*

3.9 * *Malmambo: La innovadora banda uruguaya que te transporta al ritmo auténtico de la salsa*

5.0 * *Si no soy elegido diputado el 27, no aceptaré ningún cargo político en el futuro; no busco un premio de consolación.*

Comentarios

Margarita Ortega

13-11-24 00:55

La verdad que la gestión de Lacalle Pou ha sido un recambio muy positivo para el interior. Se siente que el gobierno está poniendo pilas en las necesidades de las distintas regiones, y eso es clave para todos los que vivimos fuera de Montevideo. Las inversiones en infraestructura y salud son un gran avance, y la LUC también hizo su parte para mejorar la seguridad y la economía. Con Delgado al mando, espero que sigan por este camino, necesitamos más descentralización y oportunidades para

todos.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024